

第98回箱根駅伝

思いを胸に襷をつなぐ

目指すはシード権獲得 陸上競技部は第98回東京箱根間往復大学駅伝競走(2022年1月2~3日)に向け、最終調整に取り組んでいる。2年連続70回目の箱根駅伝に向けた監督、選手の襷に懸ける思いや意気込み、関係者からの応援メッセージなどを紹介する。

【陸上競技部2021年度スローガン】
伝統への挑戦 | Next Stage



エントリー選手紹介

12月10日に発表されたエントリー選手16人に意気込みを直筆してもらった



集団走を行う部員たち=11月6日、伊勢原グラウンド
【撮影】陸上競技部・勝俣航希さん(経営4)

応援メッセージ

陸上競技部員・スタッフの皆さん、前日に続く箱根駅伝への出場権獲得、おめでとうございます。予選会突破がわかった直後、大先輩の専大OBから電話をいただき、自らの名乗りも忘れて、開口一番「やあ、よかった、よかった」という喜びようでした。専大関係者ばかりでなく、昼食のため立ち寄った神田キャンパス近隣の飲食店のマスターからも「よかったですね」と声をかけられました。

2年連続70回目の箱根路での選手諸君の激走を期待し、全選手で応援しています。先の予選会では、学生、教員、校友、教職員が心待ちにしていた箱根駅伝出場権を見事に獲得してくれました。おめでとうございます。本選に出場される選手諸君は、各自の目標タイムを確実にクリアしていただくことが期待されます。そのためにも、体調管理が何よりも

重要です。併せて心の準備も大切です。準備が整った選手は、陸上競技部全員はSENSHU One Teamになり、ライバル校に対して冷静に果敢に挑み、シード権獲得を目指してください。サポートしたいという部員、関係者の皆さんの思いを胸に、存分に力を発揮されることを心から祈念しています。

果敢な走りを期待

理事長 松本 健一

連続出場に拍手と感謝

校友会長 桃野 直樹



最終調整に励む部員たち=11月24日、等々力陸上競技場



実力発揮し新たな伝統を

陸上競技部部長 宮岡 孝之
10月23日の予選会を突破し、2年連続70回目の本選出場です。「Satlon」24号が手元にあります。巻頭は箱根駅伝で、今年箱根路を走った選手たちのコメントが掲載されています。出場できたことに感謝するものもありますが、総じて、走り満足せずバズを誓う内容です。

成長した姿みせる

監督 長谷川 淳



沿道での応援自粛のお願い

本大会の主催者である関東学生陸上競技連盟より、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、出場チームの大学関係者や応援団、OB・OG、保護者による来場および沿道での応援行為について強く自粛することを求められています。ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひします。



専修大学・石巻専修大学
「社会知性(Socio-Intelligence)の開発」推進募金
箱根駅伝出場応援募金
陸上競技部へのご支援・ご協力を
お願いします
専修大学募金局 TEL: 03-3265-3157
E-mail: bokin@acc.senshu-u.ac.jp